

II- 1827 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XIII. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 24. Nov. 1972

No. 969/J

A n f r a g e

der Abg. Burger
und Genossen
an den Herrn Bundesminister für Verkehr
betreffend Hochseeschiffe unter österreichischer Flagge

Am 16.11.1972 beim Kammertag der Kammer für Arbeiter
und Angestellte in Villach haben Sie in Ihrem Referat ausge-
führt: "Österreich ist eine Hochseensation geworden. Zwei
Schiffe mit je 123.000 Bruttoregistertonnen befahren die
Weltmeere."

Ihre diesbezüglichen Ausführungen veranlassen die unter-
fertigten Abgeordneten zu folgender

A n f r a g e:

- 1.) Seit wann ist Österreich im Besitz dieser Schiffe?
- 2.) Ist die Republik Österreich Eigentümer dieser Schiffe?
- 3.) Wenn ja, von wo wurden sie gekauft?
- 4.) Wenn nein, wem gehören sie?
- 5.) Fahren diese Schiffe unter österreichischer Flagge?